

Neue Trikots für die D2-Fußballer der TSG Ailingen

Geschrieben von: Martin Michel

Mittwoch, den 25. März 2015 um 11:23 Uhr



Ab sofort geht unsere D2-Jugend mit neuen Trikots auf Tor- und Punktejagd. Ein herzliches Dankeschön gilt dem Trikotsponsor pro optik Friedrichshafen, der uns die Anschaffung der neuen Trikots im traditionellen TSG-Outfit ermöglicht hat.

Besten Dank auch an Frank und Angelika Daumann von pro optik in Friedrichshafen, die die Trikots im Zuge eines Vorbereitungsspieles persönlich an die TSG-Jugendfußballer übergeben haben.

Trainer-Team D2 und Jugendabteilung der TSG Ailingen